

第四小コミュニティだより

No.6



～地域と共に育つだいよんの子～

平成31年2月27日

CS 理事長 鈴木逸郎

校長 山口裕紀

日差しの明るさに春を感じる季節となりました。つい先日までこの地域でもインフルエンザが猛威をふるっていましたが、少し落ち着いてきたようです。

今年度もあと1か月となり、子どもたちは学年末のまとめや行事など、とても忙しそうです。6年生は、小学校生活もあと少しとなりました。楽しい思い出をいっぱい作って、笑顔で卒業式を迎えるようにしてください。

コリントゲーム完成！



4年生がコリントゲーム作りに取り組みました。くぎを打つところは、ボランティアの方々に教えてもらいながら、一緒に作業を進めました。

《感想》

○ひとりでは難しいものも、ボランティアさんのおかげで楽しくできました。

○釘の打ち方やノコギリのひき方をわかりやすく教えてくれたので、上手に使えました。

クリスマス会 大成功！



12月25日（火）に第四地区住民協議会教育部会主催の「ひよっこひろば」（未就園児と保護者の集い）のクリスマス会に、5・6年生16人がボランティアで参加しました。

小さな子どもたちを前にすると、目線を下げて笑顔でやさしく話しかけたり、おもちゃを渡して一緒に遊んだりしている姿がほほえましかったです。

放課後宿題サポート



1月16日からの宿題サポートが再開しました。
水曜日の放課後に読書室で開催しています。
今回は約40名の申し込みがありました。
途中からでも参加できますので、お子さんが宿題を一人でするのは難しいなあ
と感じていたら、担任までご相談ください。

いつもありがとうございます！

2月13日に学校支援ボランティア、だいよん
みまもり隊の方々に来ていただき、児童会を中心
にボランティア感謝集会を開催しました。

児童会による「感謝の気持ちを表すことは大事なこと」
をテーマにした劇があり、その後児童から花束のプレゼント
がありました。

ボランティアからは「声をかけてくれたり、ありがとうございます」と
と言われるととてもうれしく思います。との言葉をいた
だきました。



第6回第四小学校コミュニティ・スクール理事会報告

2月12日に第6回理事会を開催しました。
理事会では1月に実施した学校アンケート結果をもとに意見交換をしました。
児童アンケートから「学校では、友だちと楽しくすごしている」や「将来の夢や目標がある」といった項目は、高い数値が出ている一方、「家では、自分で計画を立てて勉強している」という項目では、低い数値が出ていることがわかりました。生活習慣に関する質問項目では保護者アンケートからも、他の質問項目の数値より低いことがうかがえ、家庭での生活習慣をどうしていくかが課題と言えます。また、「いじめられたり、なかまはずれにされていない」という項目で「いいえ」と答えた少数の子を大切に考えていかなければならぬといった点についても確認されました。

また、次年度から鎌田幼稚園も第四小学校コミュニティ・スクールのなかまとして一緒に活動していくことが確認されました。幼稚園・小学校を通じてどんな子どもを育てていくのか話し合いながら取り組みを進めていけたらと思います。

連絡先 C S 担当教諭 松井研吾・加藤美香

第四小学校 電話 51-0751 FAX 51-6570

メール yon2es@mctv.ne.jp